



Pièces	6 Pièces
Superficie	182 m²
Référence	84229755
Prix	1 890 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Basse californie, emplacement premium à seulement 350m de la rue d'antibes et 500m des plages de la croisette, dans une impasse au calme, beaucoup de charme pour cette belle maison de ville au style art déco de 182m² entièrement rénovée avec des prestations de luxe. Rdjun double séjour de 57m² donnant sur deux terrasses est/ouest. Une cuisine ouverte entièrement équipée avec lingerie. Un bureau, salle de douche, wc invitesterrasse 60m²étage1 chambre de maître avec salle de bain/wc et dressing3 chambres en suite avec penderies, salles de douche/wc. Terrasse. Surface utile : 182m² (dont garage ...

Basse californie, premium location just 350m from rue d'antibes and 500m from the croisette beaches, in a quiet cul-de-sac, lots of charm for this beautiful art deco style townhouse of 182sqm, completely renovated with luxury services . Ground flora double living room of 57sqm opening onto two east/west terraces. A fully equipped open kitchen with linen room. An office, shower room, guest toiletterrace 60sqm. 1st floor1 master bedroom with bathroom/wc and dressing room3 en-suite bedrooms with wardrobes, shower rooms/wc. Terrace. Useful surface area: 182sqm (including 16sqm garage)closed ...

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES

28 boulevard Carnot - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

